



Babahoyo, octubre 7 de 2013  
Boletín GCS-01199

## **Director General del Registro Civil invitado de honor en fiestas de provincialización en Los Ríos**



Este 6 de octubre, la Provincia de Los Ríos celebró sus 153 años de vida política, para lo cual autoridades nacionales se hicieron presentes para rendirle un tributo a esta noble tierra. El Director General del Registro Civil, oriundo del cantón Valencia fue uno de los invitados de honor a presidir estas fiestas.

Con el tradicional desfile Cívico Militar en horas de la mañana, se dio inicio a las festividades de provincialización. La sesión solemne se realizó en el auditorio de la Universidad Técnica de Babahoyo, en donde se dio a conocer por parte de las autoridades la inversión en obras y los grandes cambios que ha tenido la Provincia.

Los ciudadanos más destacados también fueron premiados; es así que el Director Troya fue el encargado de entregar una placa de reconocimiento por su aporte a la comunicación al periodista Guido Bricio, director del primer diario digital en Los Ríos.

Las autoridades presentes felicitaron los jóvenes emprendimientos por la ardua labor en todos los campos. Las festividades culminaron con espectáculos artísticos en la capital de la Provincia.

**Comunicación Social**  
**@registrocivilec**